



**Nombre de alumno: Ana Karen
Argüello Solís**

Nombre del profesor: Nayeli Morales

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo: Ensayo 4ta
unidad**

Materia: Desarrollo Humano

Grado: 6to cuatrimestre

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de septiembre de 2018.

INTRODUCCIÓN

Con este trabajo concluimos la cuarta unidad y a su vez el cuatrimestre, y la importancia de los temas que abarcare en este ensayo son muy bonitos, tienen una gran importancia en nuestro desarrollo. Estos temas nos ayudaran en gran parte, a conocernos, a saber que personalidad tenemos y en qué podemos trabajar, en forjar nuestras metas, en trabajarlas y lograrlas, lograr todo lo que nos propongamos. Si bien la trascendencia es un concepto que designa aquello que va más allá o que se encuentra por encima de determinado límite, la trascendencia nos ayuda a romper barreras que, nosotros nos colocamos o nos auto colocan.

Los temas a explicar son:

- **Desarrollo humano y trascendencia**
- **Trascendencia humana**
- **Características de la persona trascendente.**

DESARROLLO.

DESARROLLO HUMANO Y TRASCENDENCIA.

Si no quieres perderte en el olvido tan pronto como estés muerto y corrompido haz cosas que hablen bien de ti, que hablen de tus logros, de tus hazañas, de todo lo que lograste por tu esfuerzo y dedicación. Si bien en ocasiones vivimos la vida nada más por vivir, y de lo que se trata es de disfrutar, cada momento, cada persona. Aprender también de los errores, recordando que todo pasa por algo. Existen personas que en algún punto de su vida, pierden su rumbo, pierden interés, y no se trata de eso, se trata de eliminar todos los malos pensamientos convirtiéndolos en positivos, tenemos que formar un equilibrio, de modificarlo y entenderlo. La trascendencia tiene que ver con la manera en la que enfrentamos esa realidad, la realidad interior, soltar el pasado, soltar todo lo malo, salir de nuestra zona de confort, no ser conformistas, buscar más allá de las cosas, así lograremos trascender en la vida, poder dar de qué hablar, para bien, y ser el buen ejemplo de otras, recordando siempre que no es necesario apagar la luz de otros para

que la nuestra ilumine, cada quien brilla conforme se valla forjando, en nosotros mismos está el poder de brillar, y cada quien tiene su luz propia y su objetivo en esta vida, nosotros tenemos que descubrirlo, una vez que encontremos el objetivo, trabajarlo, aferrarse y no rendirse hasta lograrlo, lograr que los sueños se hagan metas y se cumplan. Conocernos a nosotros mismos nos ayudará mucho, conocer nuestros defectos, virtudes, limitaciones, encontrar eso que no nos permite avanzar, que impida nuestro crecimiento. Incluso hay personas que ayudan a otras, que tienen la cualidad de generosidad, y así ellos encuentran su equilibrio.

TRASENDENCIA HUMANA.

Nosotros tenemos la capacidad de crear nuestro estado interior, de modificarlo, de desechar todo lo malo, convirtiéndolo en bueno, la trascendencia es el saber afrontar a la realidad, si bien, mencione antes, es el poder de soltar, de no guardar nada, y si en necesario, iniciar de nuevo, nunca es tarde para hacer buenos cambios en nuestra vida, la trascendencia tiene que ver con el entendimiento y dar fuerza al ser, es difícil cambiar sin tener un entendimiento amplio de la profundidad de nuestro ser. En cada etapa de nuestra vida vamos adquiriendo conocimientos, enseñanzas, las cuales nos van formando, van formando nuestro ser. La trascendencia se compara con la muerte, porque habrá nos preparamos para enfrentar una realidad totalmente nueva y diferente, lo mismo pasa con la etapa de la muerte. La trascendencia no sólo es un cambio teórico, si no que es llevado a práctica, en la forma de pensar, de relacionarse. Para llegar a la trascendencia es muy importante tener y adquirir conocimientos, hay que tener dominio sobre nuestros pensamientos y nuestras emociones, brindarse un poco de tiempo para conocernos a nosotros mismos, siempre es bueno.

CARACTERÍSTICAS DE LA PERSONA TRASCENDENTE.

La clave de ser una persona trascendente es el poder de realizar tus sueños, ¿Cómo se logra?, con esfuerzo y dedicación todo se puede, conforme vamos creciendo, vamos adquiriendo sueños, que se cumplen en metas, y esas metas se cumplen en logros, lo que un día soñaste lo vez realizado ¿Por qué? Por qué trabajaste en ello, en ti, en tu ser. Vamos adquiriendo la capacidad de encontrar soluciones, a los

posibles problemas que se nos van presentando en nuestra vida, y esto nos ayuda a que con el paso del tiempo, sin darnos cuenta ya no se nos hace tan difícil lograr nuestros sueños, porque hemos adquirido experiencia. En lo general las personas trascendentales son personas soñadoras.

CONCLUSIÓN:

No es imposible lograr ser una persona trascendental, solo tienes que trabajar en ti, conocerte, salir del mundo en el que todo es color de rosa, y enfrentarte a la realidad, aceptarla, y trabajar en tus sueños, alejar todo pensamiento negativo, encontrar tu ser, trabajar en tu personalidad, ya que trabajaste en ti, ya lograste superarte. Entonces es ahora, es el momento de trabajar en los sueños, para que dejen de serlo, y se conviertan en realidad.

“No aceptes lo habitual como cosa natural. Porque en tiempos de desorden, de confusión organizada, de humanidad deshumanizado, nada debe de parecer natural. Nada debe de parecer imposible de cambiar” - Bertolt Brecht